

**Wir helfen
auch
anderen**



**Turnverein Hahnenbach
1961 e. V.
55606 Hahnenbach**

Ältester Crosslauf

in Rheinland-Pfalz



56. Eduard-Steiner-Crosslauf 2021 als Spendenlauf

TV Hahnenbach spendet 1.500,- Euro

HAHNENBACH – Am 12. September 2021 richtet der TV Hahnenbach den 56. Eduard-Steiner-Crosslauf als Spendenlauf aus.

Seit 1966 wurde der Eduard-Steiner-Crosslauf jährlich bis 2020 ohne Unterbrechung durchgeführt. Das wollten die Verantwortlichen auch im Coronajahr 2021 so beibehalten. Zwar musste er am 06. März 2021 wegen der Pandemie abgesagt werden, doch die Verantwortlichen nutzen jetzt die Gelegenheit in nachzuholen.

Ehrenvorsitzender Rolf Schwabbacher hatte, als Abteilungsleiter Leichtathletik, den Vorschlag gemacht hinsichtlich der Corona-Vorschriften den 56. Eduard-Steiner-Crosslauf in abgespeckter Form auszurichten.

Wegen der Corona-Pandemie verzichtet man auf die Kinder- (200 m und 600 m) und Jugendläufe (1.800 m). Lediglich die Mittelstrecke über 3.800 m und die Langstrecke über 7.800 m wurde ausgeschrieben.

Startberechtigt waren alle Läufer/innen die bei Abholung der Startnummer vorweisen könnten, dass Sie durchgeimpft oder genesen waren. Alternativ konnte auch ein aktueller (nicht älter als 24h) negativer Corona-Schnelltest aus einer zertifizierten Teststation vorgezeigt werden.

Außerdem schlug er vor, wegen der Unwetterkatastrophe im Ahrtal, diesen Steiner-Crosslauf als Spendenlauf durchzuführen. Dazu übernahm er ausnahmsweise die Organisationsleitung.

Der Vorstand des Turnvereins beschloss den gesamten Erlös zu spenden.

Starter Heiko Schmäler schickte pünktlich um 13:00 Uhr den ältesten Crosslauf in Rheinland-Pfalz auf die Mittelstrecke über 3.800 m. Zur Überraschung der Zuschauer erreichte mit Eva Schmäler erstmals, in der 56-jährigen Steiner-Crosslauf-Geschichte, eine Frau als erste die Ziellinie über die Mittelstrecke.

Um 14:00 Uhr erfolgte der Start für den Hauptlauf über 7.800 m. Mit großem Vorsprung gewann Thomas Uebel vom Ausdauerteam.de zum Drittenmal, nach 2007 für den TV Vollmersbach und 2010 für das Ausdauerteam.de, den Eduard-Steiner-Crosslauf.

Hahnenbach, den 12.09.2021



Die 13 Teilnehmer am Spendenlauf über die Mittelstrecke von 3.800 m.



Die 9 Teilnehmer am Spendenlauf über die Langstrecke von 7.800 m.

Der **Erlös in Höhe von 1.500,- EURO** konnte TVH-Vorsitzender Guido Schlarb an den „**Sportbund Rheinland**“ überweisen, mit der Aufgabe den örtlichen Vereinen bzw. deren Mitgliedern finanzielle Unterstützung zukommen zu lassen.

Der TV Hahnenbach 1961 e.V. bedankt sich recht herzlich bei den Läuferinnen und Läufern, den engagierten Helfern und den zahlreichen Spendern.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*